



Oficina provincial del Mop en Puerto Williams podría abrir en 2026

Durante una reunión sostenida en Punta Arenas, la delegada presidencial de la Provincia Antártica Chilena, Constanza Calisto, y el seremi de Obras Públicas, José Luis Hernández, abordaron las gestiones para instalar una oficina provincial del Mop en Puerto Williams el próximo año.

La iniciativa busca reforzar la presencia del ministerio en la zona, a través de la instalación de contenedores habilitados como oficinas con personal rotativo de las direcciones de Vialidad, Aeropuertos y Obras Portuarias. La medida permitirá responder de forma más directa a las necesidades locales en materia de conectividad e infraestructura.

"El objetivo es llegar con equipos a Puerto Williams y comenzar durante 2026 con la atención profesional a los requerimientos de la comunidad", indicó el seremi Hernández, añadiendo que ya se realizó una solicitud formal a las direcciones involucradas.

La delegada Calisto valoró la propuesta, destacando su importancia para mejorar la conectividad terrestre, marítima y aérea. "La instalación del Mop en nuestra provincia resulta trascendental para atender las necesidades actuales y futuras del territorio", planteó.